

Nach dem Einschulungsgottesdienst bei Pfarrer Sabrowski in der Adenstedter St. Briccius-Kirche begrüßte der komm. Schulleiter Mirko Busch alle Schüler und die reichlich gekommenen Eltern, Freunde und Großeltern in der Turnhalle zur Einschulung der neuen Kinder.



Diese werden nun die kommenden Jahre die Katzenklasse bilden.

Ohne die kommende Schulentwicklung zu erwähnen sprach er von einem nicht ganz so optimalen Start, weil die eigentliche Klassenlehrerin Frau Hempel nun ersteinmal durch Frau Scholz vertreten wird.

Er überreichte ein noch leeres Klassenbuch als Erlebnis-Schatztruhe für die nächsten 4 Jahre, und mußte sich dann bereits verabschieden, um die Gadenstedter Schüler noch zu begrüßen. Als Leitspruch gab er den Kindern mit, daß Katzen ja immer auf die Beine fallen würden.

[Jede der Klassen](#) begrüßte die Schulanfänger nun mit einstudierten Stücken, bevor die Neuen dann endlich die erste Klassenstunde absolvierten.

{gallery}2014/einschulung{/gallery}

Die [Sonderberöffentlichung der PN](#) dazu